

Rutan Blora Laksanakan Penandatanganan Komitmen Bersama dan Pakta Integritas 2026

Dheny Window - BLORA.TELISIKFAKTA.COM

Feb 3, 2026 - 14:32



BLORA -Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Blora melaksanakan Penandatanganan Komitmen Bersama Pembangunan Zona Integritas dan Pakta Integritas Tahun 2026, Selasa (03/02/2026). Kegiatan ini menjadi langkah awal penguatan komitmen seluruh jajaran dalam mewujudkan birokrasi yang bersih, transparan, dan berorientasi pada pelayanan publik yang berkualitas.

Kegiatan tersebut diikuti oleh Kepala Rutan Kelas IIB Blora, pejabat struktural, serta seluruh pegawai Rutan Blora. Seluruh jajaran hadir sebagai bentuk

keseriusan dan tanggung jawab bersama dalam mendukung pembangunan Zona Integritas menuju Wilayah Bebas dari Korupsi (WBK).

Rangkaian kegiatan diawali dengan Penandatanganan Komitmen Bersama Pembangunan Zona Integritas oleh seluruh pegawai Rutan Kelas IIB Blora. Penandatanganan ini mencerminkan kesepakatan bersama untuk menjaga integritas, meningkatkan kinerja, serta menolak segala bentuk penyimpangan dalam pelaksanaan tugas.

Selanjutnya, dilaksanakan Penandatanganan Pakta Integritas oleh masing-masing pegawai yang disaksikan langsung oleh atasan langsung. Pakta Integritas tersebut berisi pernyataan komitmen individu dalam menjalankan tugas secara profesional, jujur, dan bertanggung jawab sesuai dengan ketentuan yang berlaku.



Dalam sambutannya, Kepala Rutan Kelas IIB Blora, Sugito, menegaskan bahwa pembangunan Zona Integritas bukan sekadar kegiatan seremonial, melainkan komitmen nyata yang harus diwujudkan dalam sikap dan perilaku sehari-hari. “Zona Integritas adalah tanggung jawab kita bersama, yang harus dibuktikan melalui kinerja, kedisiplinan, dan pelayanan yang berintegritas,” tegas Sugito.

Lebih lanjut, Sugito juga mengajak seluruh pegawai untuk menjadikan Pakta Integritas sebagai pedoman dalam bekerja, sekaligus sebagai pengingat untuk terus menjaga profesionalisme dan kepercayaan publik terhadap institusi pelayanannya.

Kegiatan ini diharapkan menjadi penguat komitmen seluruh jajaran Rutan Kelas IIB Blora dalam mengimplementasikan nilai-nilai integritas, akuntabilitas, dan profesionalisme dalam setiap pelaksanaan tugas. Melalui penandatanganan

Komitmen Bersama dan Pakta Integritas ini, Rutan Blora menegaskan keseriusannya dalam membangun Zona Integritas secara berkelanjutan demi terwujudnya pelayanan masyarakat yang bersih dan berintegritas. ([Dheni](#))